



Estimado/a miembro de la Comunidad Universitaria:

Tras la comparecencia del Presidente del Gobierno de España y la del Presidente de la Junta de Andalucía, os anuncio la publicación, en la jornada de mañana, de nuevas instrucciones que garanticen la seguridad de las instalaciones de nuestra Universidad y minimicen todo lo posible el riesgo sanitario de nuestra comunidad, de acuerdo con lo establecido en las normas oficialmente publicadas.

En este sentido, todos los rectores y rectoras de las universidades públicas andaluzas hemos acordado una reunión virtual para adoptar una postura homogénea como Sistema Público de Educación Superior.

La información será enviada mañana en cuanto sea posible para que todos los miembros de la comunidad sepan cómo actuar en la jornada del lunes.

EL RECTOR

Fdo.: Carmelo Rodríguez Torreblanca